

ANNECY, DIMANCHE 22 JUIN 2025

## VIE INSTITUTIONNELLE

### **Le Conseil départemental aux côtés de la Ville d'Annecy suite à l'incendie qui a ravagé l'école des Teppes**

Dans la soirée du 21 juin, un incendie a ravagé l'école maternelle des Teppes à Annecy. Au nom de l'Assemblée départementale, son Président Martial SADDIER tient à remercier l'ensemble des sapeurs-pompiers mobilisés durant la nuit dernière pour assurer, à la fois, à la couverture opérationnelle de la Fête de la Musique, et faire face aux incendies survenus notamment sur le bassin annécien (bâtiment agricole, groupe scolaire « Les Teppes »). Sur ce dernier incendie, ce ne sont pas moins de 92 sapeurs-pompiers et 15 engins qui ont été mobilisés. Merci à Lionel TARDY et Odile MAURIS, tous deux conseillers départementaux et membre du conseil d'administration du SDIS74 qui se sont rendus sur place cette nuit.

Le Président du Conseil départemental a fait savoir à François Astorg, Maire d'Annecy, que le Département sera solidaire face au sinistre qui impacte plus de 300 élèves. Le Département sera à disposition de la commune pour l'aider sous toutes les formes qu'elles soient matérielles ou financières d'urgence.

Le Maire d'Annecy a fait savoir qu'il remerciait les sapeurs-pompiers et le Conseil départemental pour leur appui.

#### CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

**Célia PICARD**

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

**Leslie GUILLEMAIN**

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

[media@hautsavoie.fr](mailto:media@hautsavoie.fr)

[hautsavoie.fr/espacepresse](http://hautsavoie.fr/espacepresse)

@htesavoiepresse